Proteja a su bebé de la enfermedad de Chagas

La enfermedad de Chagas es una afección que puede causar graves problemas cardiacos y estomacales y hasta la muerte.

La mayoría de las personas contraen la enfermedad de Chagas a través de los insectos. Las mujeres con enfermedad de Chagas pueden transmitirla a sus bebés en gestación.

Usted puede estar en peligro de contraer la enfermedad de Chagas si:

 Ha vivido en áreas rurales de México, Centroamérica

o Sudamérica

Ha visto este insecto

 Estuvo en una casa con paredes que tenían ranuras o grietas

Si usted cree que tiene la enfermedad de Chagas, comuníquese con su médico para que le haga la prueba y si usted o su bebé tienen la enfermedad, ambos pueden recibir tratamiento.

Para obtener más información sobre la enfermedad de Chagas, visite http://www.cdc.gov/parasites/chagas/es/o llame al 404.718.4745

Versión en español aprobada por CDC Multilingual Services – Order # 225859

